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Bom dia a todos! Parabéns pelo Culto Mensal de Maio. Sejam todos bem-vindos, irmãos 

e irmãs aqui presentes, bem como os milhares que estão nos assistindo virtualmente. Espero 

que todos, juntamente a seus familiares e amigos, estejam bem, esperançosos e felizes. 

No mês passado, todos nós, seguidores e discípulos de Meishu-Sama, fomos agraciados e 

pudemos comemorar, pela primeira vez na história de nossa Igreja, o Culto de Páscoa, como 

um dia santo, o dia da ressurreição de Jesus, o dia de nossa própria ressurreição. 

No dia 28 de maio, último domingo deste mês, vamos celebrar um memorável, 

maravilhoso e poderoso presente de Deus a todos nós, Seus filhos: o dia de Pentecostes, o dia 

em que o Espírito Santo desceu para habitar nos seguidores de Jesus. 

Esse dia de Pentecostes é muito importante para todos nós e é celebrado sempre em um 

domingo, 50 dias após a ressurreição de Jesus Cristo. Sobre o seu significado, Kyoshu-Sama 

nos ensina que o perdão dos pecados vem do Espírito Santo de Pentecostes, que foi emitido 

por Deus após Ele ter recebido o sangue expiatório oferecido por Jesus. 

Reconhecer, agradecer e nos alegrar pelo perdão de Deus por todos os nossos pecados, 

pelos pecados de toda a humanidade e pelos pecados de todos os nossos antepassados, 

emitido através do Espírito Santo de Pentecostes, significa corresponder à vontade de Meishu-

Sama. Significa também corresponder ao seu desejo, ou seja, que todos nós, seus discípulos, 

trabalhemos em consonância com todas as nossas irmãs e irmãos cristãos. 

Cada vez mais, sinto que, por meio da permissão que recebemos de nos encontrarmos 

com Deus, o Pai, com Jesus e com Meishu-Sama em nossos sagrados cultos, tanto aqui como 

nas igrejas, nossas almas se despertam, e são alimentadas pelo intenso amor e pela grandiosa 

Luz do Pai. Essa é a razão pela qual Deus nos permite nos reunirmos com Ele em nossos cultos. 

Em nome de Kyoshu-Sama, gostaria de agradecer a todos os senhores por seu incansável 

esforço, apoio e amor no servir ao Pai Celestial através da Igreja Mundial do Messias, esta 

sagrada Igreja, compartilhando o evangelho da salvação que Jesus e Meishu-Sama nos legaram 
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com todos os seus familiares e com todas as nossas irmãs e irmãos brasileiros. Também 

gostaria de agradecer a todos os senhores por todo apoio material e financeiro por meio de 

suas ofertas monetárias. 

O dinheiro (olhem hein?), o dinheiro que nós ofertamos, ele existe e foi criado, assim 

como nós e como tudo na criação, para servir e alegrar ao Pai. O dinheiro não é só para nós, 

para nossa autossobrevivência, para nossa existência. Ele foi criado por Deus para servir ao Pai. 

A razão pela qual podemos oferecer dinheiro como oferenda a Deus é porque Deus usa o 

dinheiro para nos ajudar a oferecer nós mesmos como oferendas a Ele. Vou repetir: a razão 

pela qual podemos oferecer dinheiro como oferenda a Deus é porque Deus usa o dinheiro 

para nos ajudar a oferecer nós mesmos como oferendas a Ele. 

Deus usa toda a criação e usa o dinheiro, que representa toda a criação, para receber 

todos os nossos pensamentos como coisas que foram redimidas e perdoadas. Precisamos 

compreender que o dinheiro está estritamente ligado a nós e age como um representante de 

toda a criação. 

Kyoshu-Sama já nos orientou sobre isso, ele não falou? Olhem a profundidade dessas 

Sagradas Palavras de Kyoshu-Sama. Acredito que seja esse o verdadeiro sentimento da oferta 

monetária. Graças a Deus, graças ao Senhor Deus, estamos aprendendo o verdadeiro 

sentimento e a forma de ofertarmos nossa gratidão financeira. 

Geralmente (eu não sei os senhores) ouvimos muitas pessoas falarem que fazer oferta 

monetária não é importante, que não é necessário. Mas isso não é verdade, viu? Não é 

verdade! Não se iludam, meus irmãos, com tais palavras. Todos nós, independentemente de 

nossa condição financeira e status social, precisamos servir a Deus através da oferta monetária. 

O dinheiro não é para ser utilizado somente para nós; a nossa vida não é para ser utilizada e 

vivida somente para nós. A verdadeira oferta monetária não objetiva fazer troca nem barganha 

com Deus não, viu? Não é para apagar e limpar as máculas, pagar carma ou melhorar a nossa 

vida financeira; não é assim, não! Não é para receber milagre que eu tenho que dar dinheiro. 

Não é assim, não! Não é isso. Não é esse o sentimento. 

A verdadeira oferta monetária visa, com esforço e alegria, retornar a Deus, nosso Pai, tudo 

o que o dinheiro representa. “Poxa vida, tudo o que está impregnado neste dinheiro, tudo o 

que está sendo representado através dele, eu Vos ofereço” – esse sonen, essa postura através 

da oferta monetária é fundamental e alegra a Deus. Meishu-Sama nos orienta sobre esse 
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sentimento. Deu para entender? A missão da nossa Igreja não é fazer com que as pessoas se 

sintam obrigadas a fazer oferta monetária, mas sim, ensiná-las a fazer da forma correta, 

servindo a Deus e sentindo alegria ao fazê-lo. Os senhores estão entendendo? Eu estou lhes 

falando porque eu também estou aprendendo isso! Pois não era assim que eu fazia 

antigamente. 

Neste momento, eu gostaria também de agradecer a todos os senhores aqui, e a todos 

que estão nos assistindo on-line, por estarem se empenhando, no seu dia a dia, nas suas igrejas, 

na distribuição dos panfletos “Quem Somos Nós”, bem como compartilhando os vídeos e 

áudios, tanto de Kyoshu-Sama como do Masaaki-Sama, que estão sendo publicados e lançados 

por nossa Igreja. Eu queria, do fundo do meu coração, agradecer a todos, mas gostaria que 

soubessem que tanto Kyoshu-Sama quanto o Masaaki-Sama são muito gratos a todas as 

senhoras e aos senhores também. 

Hoje, os senhores receberão um presente especialmente preparado para cada um de 

vocês. É um saquinho com 10 panfletos “Quem Somos Nós” para que todos possam 

compartilhar a essência da Igreja Mundial do Messias, as boas-novas do Paraíso, esse 

evangelho da salvação, com todos os seus irmãos e irmãs durante este mês. Se os senhores 

distribuírem esses panfletos e desejarem mais, por favor, procurem nas suas igrejas. Todas as 

igrejas também, acredito que a maioria delas poderá fazer isso também, entregar aos senhores 

que não estão aqui presentes. Já falei com os responsáveis regionais e gostaria que, a partir 

de agora, na ocasião dos cultos das igrejas, todos recebessem esse presente como um servir a 

ser oferecido a Deus. 

Antigamente nos pediam para ministrar Johrei físico, não é assim? Hoje, nós estamos 

recebendo um presente para compartilhar com todas as nossas irmãs e irmãos brasileiros, 

independentemente da religião. Vamos compartilhar então? Se acabarem esses, por favor, 

procurem nas suas igrejas. 

Essa também é uma forma de alegrar a Deus. Não tem que convencer ninguém. Se 

também, as pessoas não quiserem receber e disserem “muito obrigado”, não tem problema. 

Mas nós acreditamos nisso, nessa mensagem, não é? Isso é o que eu acredito. Eu pedi a Deus, 

antes de distribuir aos senhores, que quem receber esse panfleto receba o amor e a Luz de 

Deus. Vamos distribuir então? Vamos? Muito obrigado! 
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Está uma luzinha suave, daqui a pouco os senhores vão dormir... Vou começar a gritar, se 

eu vir alguém dormindo (risos). Vou começar a gritar aqui, pode? Então está bom... 

Eu sinto muita felicidade e me sinto muito grato por poder me encontrar com os senhores. 

Isso porque eu sinto a determinação, a força, o compromisso e a fé que os senhores têm em 

Meishu-Sama, quando se levantaram para servi-lo sob a liderança de Kyoshu-Sama. Os 

senhores são pessoas corajosas, são pessoas determinadas, são pessoas que foram escolhidas 

por Deus. Independentemente de termos ou não Solo Sagrado ainda no Brasil, de termos 

igrejas físicas ou não, eu me sinto honrado, feliz e grato a Deus por servi-Lo junto a todos os 

senhores. 

Queria agradecer a todos os senhores, todos que estão aqui e todos que estão nos 

assistindo virtualmente. Depois de percorrer uma longa jornada em minha vida religiosa, mais 

de 42 anos servindo como ministro, eu me sinto profundamente grato ao Senhor Deus, por 

me guiar e me permitir servi-Lo juntamente aos senhores e às senhoras desta sagrada Igreja. 

Quarenta e poucos anos de servir me deram a permissão de estar aqui. Eu ganhei a 

permissão de estar nesta Igreja devido à dedicação que eu fiz anteriormente. 

Esta Igreja que foi criada, fundada por Meishu-Sama há 73 anos, a Igreja Mundial do 

Messias, não apareceu recentemente, não! Ela sempre existiu. Sempre existiu. Fazer parte 

desta Igreja, nesta fase completamente nova do plano de Deus, nesta guinada que Deus deu 

para a salvação de toda a humanidade, é motivo de grande alegria. 

Precisamos constantemente nos lembrar disso. Não podemos ficar presos nem apegados 

às coisas do passado. Precisamos nos alegrar e, com força, coragem e determinação, agradecer 

a Deus. Hoje nós seguimos Meishu-Sama obedientemente, obedientemente! Hoje nós 

respeitamos e seguimos Jesus Cristo obedientemente, sob a liderança de Kyoshu-Sama. Olhem 

a grandiosidade do amor de Deus por cada um de nós que recebeu essa missão, por nossos 

antepassados que receberam essa proteção. Sem Kyoshu-Sama, nós não existiríamos. Sem 

Kyoshu-Sama eu não existo. Sem Kyoshu-Sama eu não sirvo a Meishu-Sama. Não, não consigo 

servir verdadeiramente a Meishu-Sama se eu não estiver ligado a Kyoshu-Sama. 

Kyoshu-Sama, o nosso líder espiritual, é o único representante de Meishu-Sama aqui na 

Terra. Aceitem isso ou não. Eu não estou falando isso para os senhores, pois eu sei que os 

senhores aceitam. Eu estou falando para as muitas pessoas que ainda não acreditam nisso. 

Mas essa é a verdade. Essa é a verdade que ele mesmo, Meishu-Sama, nos legou. 
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Sem Kyoshu-Sama, nós não existimos. Kyoshu-Sama nos revela as boas-novas do Paraíso. 

O que Meishu-Sama recebe de Deus, ele transmite diretamente a Kyoshu-Sama, que por sua 

vez, nos revela. Sem Kyoshu-Sama, não existe essa comunicação. Essa é a razão da existência 

de Kyoshu-Sama. 

Eu acredito que todos os senhores já sentiram isso. Eu pelo menos sinto isso hoje, sabem? 

Na verdade, antes eu participava dos cultos e achava que era o ministro quem estava oficiando. 

Antes, eu ia aos cultos (olhem, eu como ministro hein?) para ouvir a palestra do ministro. Hoje 

eu sinto: este culto é oficiado por Deus, sob a autoridade de Kyoshu-Sama. Sob a permissão 

de Kyoshu-Sama, nós podemos nos encontrar com Deus, com Meishu-Sama e com Jesus. 

Os senhores podem não se atinar com isso, mas Deus está aqui, ouvindo todos os nossos 

sentimentos e pensamentos; tudo o que está dentro de nós, Ele está recebendo. Ele nos trouxe 

até aqui, Ele trouxe todos até aqui, para receber tudo o que está se passando dentro dos 

senhores. Tudo, tudo, tudo! As dificuldades, os sofrimentos, as incertezas, os medos, tudo, 

tudo, tudo, Ele está recebendo. Não para por aí! Ele está recebendo tudo o que está se 

passando com os nossos antepassados. E não para por aí. Ele está recebendo tudo, tudo, tudo 

de todas as pessoas que estão ligadas aos senhores. Por isso que, ao virmos para este sagrado 

culto, temos que ter este sonen: “Hoje, Meishu-Sama, estou representando meu pai, minha 

família, meu esposo, minha esposa, meus filhos, meus netos, meu ex-marido, minha ex-esposa, 

meu enteado, as pessoas com quem eu trabalho, todos os antepassados. Por favor, nos receba 

no Paraíso e nos permita nascer de novo como Seus filhos”. Poxa vida, poxa vida, olhem a 

alegria que Deus vai sentir! Só de falar disso eu fico emocionado. Por quê? Porque nossos 

antepassados não estão longe; eles estão querendo se encontrar com Deus aqui, junto, dentro 

dos senhores. 

O Senhor Deus, nosso Pai, vive e respira dentro de cada um dos senhores, meus irmãos e 

irmãs, neste exato momento, independentemente de onde e como nós estivermos. Ele nos 

utiliza e recebe todos esses nossos pensamentos, todos os nossos sentimentos com Seu 

ilimitado amor. Deus, o Criador, o Pai, faz com que tudo apareça, surja e aconteça em nossas 

vidas. Não existe nada que passemos em nossa vida, seja um milagre ou uma purificação, o 

restabelecimento da saúde ou o aparecimento de uma doença, uma graça financeira ou o 

surgimento de um problema financeiro, seja momentos de alegria e de harmonia, ou de 



6 

desconforto e conflito, que Deus não esteja nos utilizando. Os senhores estão entendendo? 

Nada, nada, nada surge ou aparece que não seja importante e útil a Deus. 

Por que Deus faz esses sofrimentos, aquilo que a gente chama de coisas não boas, de 

coisas ruins, aparecerem? Por que Ele faz isso? Da mesma forma que Ele faz com que os 

milagres, as graças e as bênçãos apareçam, Ele também faz surgir tudo, na Sua atuação, para 

que possamos despertar e acordar para quem verdadeiramente somos, para servir através do 

nosso sonen, do nosso pensamento, do nosso sentimento, coração e mente. Nós, até hoje, 

achávamos que estávamos purificando porque tínhamos máculas, ou porque alguém fez 

alguma coisa contra nós, ou porque é carma; vivíamos vendo Deus dessa forma. Não 

sentíamos Seu amor. 

Porém, não era isso o que Meishu-Sama verdadeiramente nos ensinava através de suas 

Sagradas Palavras. Não era isso não, viu! Eu também não sabia dessa atuação de Deus. 

Graças a Kyoshu-Sama, hoje eu sei. Graças a Deus! Deus, o Pai, faz com que todas as coisas 

apareçam, tudo surja em nossas vidas, para que possamos retornar ao Paraíso que existe 

dentro da consciência de cada um de nós. 

Ao retornarmos tudo a Deus, nós retornamos ao Paraíso onde Ele, o Pai, está vivo, para 

que junto a tudo e a todos, aos nossos antepassados e a toda humanidade possamos, em 

nome do Messias, que é uno a Meishu-Sama, nos unirmos a Ele e, assim, nascermos como 

Seus filhos, como Messias. 

Até hoje, usamos tudo o que Deus nos deu, da ciência à espiritualidade, até a religião, 

para fazermos com que a nossa vontade fosse feita. Usamos o Johrei com a mão levantada 

para parar sofrimentos, e não para voltarmos nossos corações a Deus. 

O maior desejo do Pai, de Jesus e de Meishu-Sama é fazer com que tudo se transforme 

em novo. O desejo de Deus é que nós possamos nascer de novo, que eu possa nascer de novo, 

que tudo possa se tornar novo. Enquanto eu continuar vivendo com os conceitos e preceitos 

que vivi até hoje, nada se transforma em novo. Minha saúde, minha família, minha situação 

financeira não se tornarão novas. 

Por favor, nunca se esqueçam de uma coisa! Eu também não posso me esquecer disto: o 

maior desejo de Deus é que nós nasçamos como Seus filhos, que tudo nasça de novo, que tudo 

se torne novo. Os senhores sabiam que a razão da criação da Igreja Mundial do Messias por 

Meishu-Sama em 1950 foi essa? E essa Igreja ressuscitou há três anos. Por quê? Porque chegou 
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o momento de todos os senhores, eu, nós, que um dia recebemos o Ohikari consagrado por 

Kyoshu-Sama, despertarmos e retornarmos a Deus para cumprir a verdadeira vontade e desejo 

de Meishu-Sama, e assim, nascermos de novo. 

Deus, por ser onisciente, onipresente e onipotente, vê, ouve, sente e sabe tudo o que está 

se passando com os senhores. Ele sabe! Deus sabe mais do que nós o que está se passando 

com a pessoa que está mais perto de nós. Deus sabe o que está se passando com a pessoa 

mais distante de nós. Deus sabe o que está se passando com nossos antepassados mais do 

que nós. Deus sabe o que os senhores passam. Sabem por quê? Porque Ele vive e respira 

dentro de nós. Ele está a todo instante nos olhando e nos observando do jeito que somos. Não 

existe nada, nada, nada nesta vida que a gente possa esconder de Deus. Não existe nada. Deus 

sabe tudo o que a gente pensa, tudo o que a gente sente. Sabem por que Ele sabe? Porque é 

Ele quem faz surgir esses pensamentos e sentimentos em nós. 

Nós achamos que pensamos só porque “eu quero pensar”. Os senhores querem parar de 

pensar? Tentem, parem! Os senhores podem dizer: “Eu não quero mais pensar”, mas 

conseguem? “Não quero mais pensar, não quero mais sentir nada!” – é possível? Deus está 

constantemente, constantemente, através de nossos pensamentos e sentimentos, Se 

comunicando e interagindo conosco. Ele Se comunica com cada um de nós para fazer com que 

nos lembremos Dele, que retornemos e encaminhemos esses pensamentos e sentimentos a 

Ele. Para que Deus faz isso? Para que a gente se torne uno a Ele. 

O pensamento e o sentimento são invisíveis, como Deus é. Através dos nossos 

pensamentos e sentimentos, podemos nos tornar unos a Ele. Essa é a razão pela qual, mesmo 

que queiramos parar de pensar, de sentir, não conseguimos. Muitas vezes, queremos parar de 

sentir algo negativo por alguém, não é isso? Conseguimos? Não. Deus faz surgir. 

Muitas vezes vem um pensamento negativo. “Mas eu não quero ter pensamento 

negativo”, mesmo assim, vem. Por quê? Para eu ficar no controle deles? Não é não, viu? É para 

que a gente perceba: “Ah, Deus está fazendo aparecer esses pensamentos em mim”. Eu achava 

que era coisa da minha própria cabeça. Não era assim que pensávamos? 

Pensávamos também: “Não, eu fui criado assim. Ter esses pensamentos é a forma como 

eu fui educado”, pensávamos assim, não pensávamos? Esquecemos que, se Deus não quiser, 

a gente não pensa, nem sente mais nada. Deus só faz esses sentimentos e pensamentos 

aparecerem para que nós possamos reconhecê-Lo, entregar tudo a Ele, nos comunicarmos 
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com Ele, e assim, nos tornarmos unos a Ele! Quanto mais ignoramos isso, mais nos afastamos 

de Deus. 

Deus sabe de tudo, Ele nunca nos abandona. Ele está a todo momento nos acolhendo, 

sempre nos acolhendo, independentemente do que a gente faça. Deus assim nos perdoou: 

“Eu lhe perdoo. Eu lhe perdoo. Eu lhe perdoo. Eu lhe perdoei. Eu lhe perdoo mais uma vez. 

Sabe por que Eu lhe perdoo e lhe perdoei? Porque Eu entreguei Meu filho na cruz, para 

perdoar não só o seu passado, como o seu presente e o seu futuro. Eu, como Pai, sofri da 

mesma maneira quando Meishu-Sama teve o derrame cerebral, para que ele nascesse de novo 

e se tornasse modelo para os senhores”. Não podemos nos esquecer disso, os senhores estão 

entendendo? 

Deus, o Pai, está vivo dentro de nós, está vivo dentro da minha família, está vivo dentro 

de todo mundo, dos políticos, está vivo dentro daquele ser, daquela pessoa que se desviou 

aparentemente Dele e que está agindo de forma errada. Deus está vivo dentro daquela pessoa 

que está me judiando e me fazendo sofrer. Eu posso não aceitar, mas que Ele está vivo, Ele 

está. Esse Deus, esse Pai, esse grandioso Pai, esse amoroso Pai (algumas vezes severo) recebe 

tudo, tudo, tudo o tempo inteiro, com Seu ilimitado e grandioso amor. 

Ele nos acolhe como seres que foram perdoados e salvos. Deus não nos vê como 

criminosos. “Você é um criminoso, você roubou”, não, Ele não vê assim. Ele nos acolhe do jeito 

que somos, como seres que foram perdoados e salvos. Olhem como é grande o amor de Deus! 

É assim, viu? 

Eu fico emocionado porque eu também erro, porque eu também falho. Porque eu 

também desrespeitei, porque eu ainda desrespeito, porque eu ainda quero me vangloriar, 

porque eu ainda quero parecer melhor que os outros, porque eu ainda quero ser reconhecido, 

porque eu ainda quero que minha família e meus filhos ajam da maneira como eu quero que 

eles ajam. 

Quando eu sinto que sou, e fui, perdoado por Deus por essas atitudes arrogantes e 

mesquinhas que ainda aparecem dentro de mim, poxa vida, me sinto grato, feliz e em paz. 

Sinto vontade de chorar por saber que falhei e errei muitas vezes na minha vida e, mesmo 

assim, Deus me perdoou. 

Recentemente, na semana passada, saiu um novo vídeo com as Sagradas Palavras do 

Masaaki-Sama. Nesse vídeo, ele fala sobre Meishu-Sama e o Johrei. Os senhores já viram? Esse 
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vídeo está com legendas em português. Foram as Sagradas Palavras do Masaaki-Sama 

proferidas no Culto do Início da Primavera de fevereiro do ano passado, no Japão. Eu não sei 

se os senhores já viram, mas quando eu assisti, fiquei maravilhado e admirado. Poxa vida! 

Fiquei feliz, grato. Eu já tinha ouvido falar a respeito do que ele nos transmitiu nesse vídeo, 

mas tinha me esquecido. Eu já tinha até falado com os senhores a respeito anteriormente, 

mas novamente me esqueci. 

Quando eu assisti a esse vídeo, fiquei mais uma vez impressionado. Nesse vídeo, o 

Masaaki-Sama fala sobre o verdadeiro Johrei de Meishu-Sama, ele fala da história das 

transformações do Johrei durante a vida de Meishu-Sama, e de como elas ocorreram de fato, 

não ficticiamente, não uma invenção dele. No vídeo, ele fala que, no dia 19 de abril de 1954, 

Meishu-Sama recebeu a purificação do derrame cerebral hemorrágico, e logo depois, Meishu-

Sama declarou que o Johrei com a mão levantada não era mais importante. Nós já ouvimos 

falar disso. Meishu-Sama disse para orarmos no coração. Aí Meishu-Sama fala que descobriu 

um novo Johrei e que esse novo Johrei é realizado através do sonen. Então, Meishu-Sama fala 

sobre o nosso sincero arrependimento e pedido de perdão a Deus. 

Muitas vezes, quando estamos purificando, ou nossa família está purificando, quando 

estamos enfrentando dificuldades, precisamos nos lembrar do que Meishu-Sama falava: 

“Orem, orem em seus corações, se arrependam e peçam perdão a Deus”. E oremos: “Em nome 

do Messias, que é uno a Meishu-Sama, eu me arrependo e peço perdão. Não sei o que fiz, não 

sei o que os meus antepassados fizeram, mas peço perdão. Por favor, eu retorno, me entrego, 

eu devolvo todos os sentimentos que estão se passando, se manifestando dentro de mim, que 

são o resultado desse sofrimento que eu estou passando”. Só isso! Só isso! 

Sabem para quem Meishu-Sama falou isso primeiro? Para a esposa dele, para que ela 

ensinasse isso a todos nós, a pessoa que ele mais amava, que mais estava junto a ele. Aí depois 

ele falou aos seus discípulos, às pessoas que trabalhavam junto a ele, não é isso? Para as 

pessoas que purificavam, ele falava: “Não precisa levantar mais a mão, não; orem em seus 

corações, se arrependam, peçam perdão a Deus”. 

Talvez pensemos: “Ah, mas eu não sei o que eu fiz de errado...” Mas não precisa ficar se 

autojulgando, nem julgando ninguém, não! Basta se arrepender e pedir perdão. Meishu-Sama 

não fala: “Descubra a causa e peça perdão”. Ele não fala isso. Os senhores estão entendendo? 

Ele não fala: “Primeiro descubra a causa”, “Ah, você fez mal a outras pessoas...” Não, Meishu-
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Sama não falou isso não, viu? Ele fala: “Se arrependa e peça perdão”. Sabem por que se 

arrepender e pedir perdão são importantes? Porque retira o nosso ego, a nossa força humana. 

A pessoa que não consegue se arrepender e pedir perdão, é dominada pelo seu ego. A pessoa 

que, perante Deus, não se prostra pedindo perdão, ainda não consegue respeitar, nem ser um 

verdadeiro homem de fé. Ao pedir perdão, Deus nos acolhe, nos envolve com Sua Luz. Nos 

libertamos. Os senhores estão entendendo? 

Esse novo Johrei, eu também não conhecia. Sou grato a Kyoshu-Sama, que está nos 

resgatando, está nos trazendo de volta à verdadeira essência das Sagradas Palavras de Meishu-

Sama e ao que Meishu-Sama mais queria que seus seguidores fizessem. Kyoshu-Sama sofreu 

para fazer com que a vontade de Meishu-Sama fosse transmitida aos seus membros. Muita 

gente não quis. Expulsaram ele, barraram ele, esconderam ele, queriam acabar com ele. Mas 

Meishu-Sama o protegeu, o utiliza, assim como utiliza o Masaaki-Sama. Eu sou profundamente 

grato a Kyoshu-Sama. 

Eu não falo isso porque estou aqui hoje. Eu estou aqui hoje porque eu consegui ser grato. 

Eu estou aqui hoje porque eu reconheci que, se não fosse por Kyoshu-Sama, eu estaria 

trilhando um caminho que é o oposto ao caminho de Meishu-Sama. Os senhores estão 

entendendo? Esse incansável esforço, esse amor, esse carinho, que Kyoshu-Sama tem por 

todos os senhores: nunca se esqueçam disso! Kyoshu-Sama se levantou por Meishu-Sama, 

mas também se levantou por cada um de nós. 

Bom, eu tinha muitas coisas para falar para os senhores, preparei muitas coisas, mas 

acredito que Deus queria que eu ouvisse o que eu falei aqui, Ele queria que eu sentisse o que 

lhes transmiti hoje. 

Sabem, esta Igreja Mundial do Messias é a Igreja de Deus. Por favor, respeitem ela, amem 

ela, façam de tudo por ela. Não parem, não desistam, não se intimidem, não sintam vergonha. 

Trabalhem, vamos trabalhar. Esta Igreja Mundial do Messias é governada por Jesus Cristo, por 

Meishu-Sama, através de Kyoshu-Sama. Não sou eu quem a governa, e nem quem manda nela. 

Eu sou um mero (e quero ser sempre), um humilde servidor de Kyoshu-Sama. 

Isso eu falo para todos os senhores do fundo do meu coração: sirvo nesta Igreja para 

receber minha salvação. Como é Kyoshu-Sama quem a lidera, quem nos dirige, nos guia e nos 

transmite a vontade de Meishu-Sama através desta sagrada Igreja, nós não podemos esquecer 

o que Meishu-Sama fala sobre ela. Não podemos esquecer o sonen, o sentimento de Meishu-



11 

Sama para com a Igreja Mundial do Messias. Meishu-Sama fala assim (eu vou falar bem 

devagar): 

 

Há apenas uma única coisa que vocês devem ter em mente. Ou seja, vocês têm que 

gravar firme e profundamente em seu coração o seguinte: “Farei esta igreja crescer, 

não importa o que aconteça. Farei esta igreja ficar grande, não importa o que 

aconteça”. 

 

Essas são palavras de Meishu-Sama. Meishu-Sama disse: “Farei esta igreja crescer”. 

Meishu-Sama, através de Kyoshu-Sama, é quem está nos liderando. “Não importa o que 

aconteça. Farei esta igreja ficar grande”. Essas palavras de Meishu-Sama, que foram lidas no 

Culto de Páscoa e Culto do Outono, eu gravei profundamente em meu coração. Por isso, não 

me preocupo com o que possa acontecer. Mas vou me esforçar mais, para corresponder a esse 

desejo de Meishu-Sama de que, aconteça o que acontecer, esta Igreja vai crescer. Gostaria que 

os senhores gravassem essa vontade de Deus expressa através das Sagradas Palavras de 

Meishu-Sama dentro de seus corações. Pode ser? 

Os senhores pensam que, quando Meishu-Sama começou a Obra Divina, ele começou 

com centenas, com milhares de pessoas? Não, ele começou com um. Um a um, um a um...  

Os senhores, na semana que vem, irão aos cultos em suas igrejas. Convidem seus amigos, 

seus familiares e distribuam os panfletos! 

Logo em seguida, iremos assistir ao vídeo do senhor Masaaki-Sama intitulado “A voz de 

Deus”. É muito importante. Gostaria que todos pudessem assistir. 

Para finalizar, eu gostaria de, com muita alegria, compartilhar com os senhores que nós 

recebemos a permissão de Kyoshu-Sama para, no dia 15 de junho deste ano (vai cair num dia 

de semana, quinta-feira) celebrarmos o primeiro aniversário da realização da Cerimônia 

Especial de Comemoração do Nascimento do Messias aqui no Brasil. Conforme Kyoshu-Sama 

e Masaaki-Sama nos comunicaram no ano passado, e também o que Kyoshu-Sama nos 

transmitiu na sua Mensagem de Ano Novo, nós da Igreja Mundial do Messias não chamaremos 

mais o culto que realizamos no dia 15 de junho de Culto do Paraíso Terrestre, mas sim, de Culto 

do Nascimento do Messias. 



12 

Então, no dia 15 de junho, nós celebraremos o primeiro aniversário da realização da 

Cerimônia Especial de Comemoração do Nascimento do Messias, às 20 horas, aqui no Mie 

Kaikan. Vamos nos preparar! 

Mesmo sendo em um dia de semana, vamos com todo mundo participar presencialmente 

ou on-line. Pessoas do Norte, Nordeste, de longe, pessoas que moram em várias partes deste 

país: vamos participar on-line, imbuídos no profundo sentimento de gratidão a Meishu-Sama, 

o filho de Deus que nos salvou e nos mostrou com o seu próprio corpo o significado do 

nascimento do Messias. Vamos celebrar esse dia como sendo a grande celebração de um dia 

santo mundial. 

Sabem, se Meishu-Sama não tivesse nascido de novo como Messias, caso ele não tivesse 

anunciado isso para todos nós, a Igreja Mundial do Messias não existiria. E sem compreender 

a necessidade de termos de atuar em consonância com nossas irmãs e irmãos cristãos, sem 

esse trabalho em consonância e sem o nascimento de Meishu-Sama como Messias, estaríamos 

ainda vagando na escuridão. Então, vamos juntos participar no dia 15 de junho, vamos 

convidar as pessoas, é um dia muito especial, um dia santo mundial. 

Em nome do Messias, que é uno a Meishu-Sama e a Jesus Cristo, oro ao Pai para que a 

salvação, a paz e o conforto da Igreja que traz consigo o sagrado nome Messias sejam 

compartilhados com tudo e com todos sobre a Terra, através do ar que inspiramos e expiramos, 

durante este abençoado mês de maio. Devolvo ao Pai, o Senhor Deus, a quem o nome Messias 

é uno, toda alegria, autoridade e bênção. 

Desejo a todos um abençoado Dia das Mães, que será na próxima semana, e que os 

senhores continuem sendo cada vez mais abençoados e que continuem se esforçando para 

levar a salvação a todo o Brasil. 

Muito obrigado a todos e um excelente e abençoado mês de maio. 


